



Herren Landesliga



Die zufriedenen Aufsteiger...

Christian Weiß, Dieter Wolf, Frank Richter, Martino Martina, Helmut Baudermann.

Gunther Senghas, Reiner Stutz, Matthias Merscher, Tobias Gärtner

Wie bereits in der letzten Ausgabe von TB-puBlick im Mai berichtet, konnte der anvisierte 2. Tabellenplatz und der damit verbundene direkte Aufstieg in die Landesliga - vielleicht etwas unglücklich – nicht erreicht werden...

Der aufmerksame Leser stellt jedoch sofort anhand der Überschrift fest, dass noch etwas kommen muss! Ein Verein wollte/konnte keine Mannschaft mehr für die kommende Saison melden, somit wurde ein Platz frei der vom Drittbesten (TB04) aufgefüllt wurde.

Bleibt zu hoffen, die Mannschaft bleibt vom Verletzungspech verschont und ist bald wieder in voller Stärke einsatzbereit.

Landesliga wir kommen....

Auerbach 2006

Auch unser alljährliches Turnier in Bensheim/Auerbach fand 2006 wieder statt. Auch wenn dieses Jahr nicht zeitgleich der Grand Prix von Frankreich stattfand, gab es ein ungemein wichtigeres sportliches Ereignis: Die Fussball-WM! Und Deutschland spielte gegen Argentinien im Viertelfinale am Freitag 30.06.2006 um 17:00 Uhr. Bereits im Vorfeld bestätigte der TSV Auerbach die Übertragung der Partie auf Leinwand. 16:45 Uhr: der Beamer meldet „Kein Signal“. 16:55 Uhr: keine Nationalhymnen da immer noch kein Bild/Ton. 17:05 Uhr: Umzug In die nahe gelegene Sportgaststätte. Geschätzte 120 Fußballfans in einem 30qm Raum und ein 72 cm TV-Gerät bei 32° C im Schatten! Die Stimmung war dementsprechend auf dem Höhepunkt.

Wir erinnern uns, nach 120 gespielten Minuten stand es 1:1. Elfmeterschiessen musste den Sieger ermitteln. Endstand 4:2 für Deutschland nach 2 Gehaltenen von Jens Lehmann. Ausnahmezustand!!! Die Nacht verlief weitestgehend ruhig. Störenfriede in unserer unmittelbaren Nachbarschaft wurden am nächsten Morgen unverzüglich mündlich durch Susi verwarnt (A.....).

Aber auch auf dem Volleyballfeld schlugen wir uns tapfer gegen die anderen 127 Mannschaften. Am Samstag, nach 4 umkämpften Spielen, fand man sich in der Gruppe B wieder. Nun ging es am Sonntag um einen Platz zwischen 42 und 48. Unser angereister Ehemaliger, Markus Wagner, gab trotz übermenschlicher Leistungen am Vortag wegen Knieproblemen auf.



Trotz guter Stimmung, frühem Aufstehen und einem guten Frühstück kam man schlussendlich auf den verdienten 48. Platz.

Ausflug 2006

Warum denn in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah... Dieses Zitat von Goethe trifft leider nicht für die Volleyballer zu, denn es gibt kein fließendes Gewässer in der Nähe, das noch nicht per Kanu befahren worden wäre. Deshalb fiel die Wahl in diesem Jahr auf den Main in Oberfranken (ca. 240 km), nicht allzuweit entfernt von unserem letztjährigen Ausflugsziel.

Organisator des Ausfluges war Cheflogistiker Uwe Herion, der die Fäden in der Hand hielt. Unsere Zeltburg lag, wie von vielen gefordert, an einem herrlichen Baggersee.

Die Anreise und der Freitagabend verliefen ohne besondere Vorkommnisse. Pünktlich um 10:00 Uhr ging es am Samstag in die Boote um die insgesamt 25 km Kanustrecke noch vor dem Sonnenuntergang zu beenden.



Alles lief glatt. Nach der Ankunft wurde der Baggersee eingeweiht. Die aufkommenden „Passatwinde“ in der Region Oberfranken erforderten noch den Einsatz der hiesigen DLRG. Nach einem stärkenden Frühstück am Sonntag trat man gemeinsam den Rückweg an, wobei ein Trupp wohl die Straßenkarte verkehrt herum hielt. Ich möchte mit Goethe schließen:

*Willst du immer weiter schweifen?
Sieh, das Gute liegt so nah.
Lerne nur das Glück ergreifen,
Denn das Glück ist immer da.
- Goethe*

Frank Richter

www.turnerbund-neckarsteinach.de/volleyball